
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº216/2017 
 

  Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam, após ouvido o Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo – Secretaria de Obras e 
Transportes, o que segue: 

 
  Que seja providenciada a reposição de lâmpadas queimadas nas 
seguintes localidades: 

 

 Rua Edson Goggia; 

 Monumento Santo Antônio. 
        

 
JUSTIFICATIVA 

 
  Em atendimento às solicitações de munícipes, em virtude da escuridão 
existente nos locais acima citados. 
 
              Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 20 de outubro de 2017. 
 

 
VEREADOR EDUARDO LUONGO 

Bancada do PSB 
 
 
 

VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCIOURT   
Bancada do PP 

 

 

VEREADORA MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N°217/2017 

 
  Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam, após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal – 
Secretaria de Obras e Transportes o que segue: 
 
 

 Que seja feita estudo para colocação de bueiros nas 
esquinas das Ruas Ulíbio José Teixeira com a Rua Borges 
de Medeiros. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

                   Este pedido de providências esta sendo apresentado, 
devido à necessidade de reparos e manutenção dos bueiros, problemas que há 
tempos vêem gerando fator de risco a pedestres e motoristas. Em dias de chuva 
com a ausência de bueiro os locais acima citado alagam e assim dificultam o 
deslocamento das pessoas.  
   
  Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 20 de outubro de 2017. 

 
 

VEREADOR EDUARDO LUONGO 
Bancada do PSB 

 
 
 

VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCOURT 
Bancada do PP 

 
 
 

VEREADORA MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 

 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº214/2017 

 
  Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam, após ouvido o Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo – Secretaria de Obras e 
Transportes, o que segue: 

 
  Que seja providenciado vistoria e possíveis reparos no calçamento da 
Rua Barão do Rio Branco, mais precisamente em frente à residência da Senhora 
Tânia nº 717. 

        
 

JUSTIFICATIVA 

 
                         Após averiguar a situação, solicitamos a vistoria e posterior recuperação do 
local.             
                         Em dias de chuva a água que escorre na sarjeta adentra pelo buraco, assim 
fazendo com que se forme uma grande galeria no subsolo, podendo ocorrer o 
desmoronamento do terreno. 

   
 

  Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 20 de outubro de 2017. 

 
 
 

VEREADOR EDUARDO LUONGO 
Bancada do PSB 

 
 
 

VEREADOR LUIS AUGUSTO BITTENCOURT 
Bancada do PP 

 
 
 

VEREADORA MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 

 


